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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Flegel, Sabine     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Eck, Johannes     
Füll, Heinz     
Harlfinger, Lisa-Marie     
Huber, Mathias     
Kinzelbach, Martin     
Köbler-Gross, Sylvia     
Lipani, Giuseppe     
Müller-Horn, Manuela     
Oepen, Wolfgang     
Poppitz, Nikolaus     
Dr. Schinke, Holger     
Zimmer, Christine     
 
 
- Schriftführung 
 
Schäfer, Hermann-Josef     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Carstensen, Jens     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Buslinie 47 (CDU) 
 
2. Behindertengerechter Zugang Barocksaal (CDU) 
 
3. Sperrflächen an den Kreuzungsbereichen in der Breite Straße (FDP) 
 
4. Verkehrssituation Waldstraße (SPD) 
 
5. Einwohnerfragestunde 
 
Anfragen 
 
6. Unfallzahlen Koblenzer Straße (CDU) 
 
7. Eisglätte (CDU) 
 
8. Änderung der Fahrroute der Linie 62 (SPD) 
 
9. Parkplatzsituation im Neubaugebiet An den Reben "Leben in der Gemeinschaft und in 

Mehrzweckhäusern"(SPD) 
 
10. Sachstandsberichte 
 10.1. Sachstandbericht zu Antrag 1620/2014, CDU, SPD, GRÜNE, F.D.P., ÖDP 
 
11. Beabsichtigte Umwandlung des Fußgängerüberwegs („Zebrastreifen“) in der  

Alfred-Delp-Straße in eine Querungshilfe am Gleisbergzentrum 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 12.1. Beleuchtung Alfred-Delp-Straße 
 12.2. Bebauungsplan "Carl-Goerdeler-Straße" (G 154) 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
13. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
14. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Anfragen 
 
9. Parkplatzsituation im Neubaugebiet An den Reben "Leben in der Gemeinschaft und in 

Mehrzweckhäusern"(SPD) 
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Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Gonsenheim mit der 
Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 
 
Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass TOP 9 in nichtöffentlicher Sitzung zu behandeln ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Buslinie 47 (CDU) 

Vorlage: 0218/2015 
 
Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Poppitz entsprechend der schriftlichen Vorlage. 
                                                                                                                                      
Auf Anregung von Herrn Kinzelbach wird der Antrag wie folgt geändert einstimmig befürwortet: 
 

„ Der Ortsbeirat bittet die MVG zu prüfen, wie die Buslinie 47 
in Richtung Wiesbaden im morgendlichen Berufsverkehr auch die 
Breite Str. bedienen kann. “ 
 
Die Begründung des Antrags bleibt unverändert. “ 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Behindertengerechter Zugang Barocksaal (CDU) 

Vorlage: 0236/2015 
 
Für die CDU-Fraktion begründet Herr Huber den Antrag. 
 
Frau Köbler-Gross regt an, sofern bauliche Veränderungen aufgrund des Denkmalschutzes 
nicht möglich seien, eine mobile Rampe anzuschaffen. 
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Herr Kinzelbach bittet um Auskunft, wie das Problem in der Vergangenheit gelöst wurde. 
                                                                                                                                      
Der Antrag wird sodann wie folgt geändert einstimmig befürwortet: 
 

„ Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, einen barrierefreien Zugang 
zum Barocksaal im Gonsenheimer Rathaus zu schaffen. “ 

                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Sperrflächen an den Kreuzungsbereichen in der Breite Straße (FDP) 

Vorlage: 0239/2015 
 
Herr Oepen begründet den Antrag entsprechend der schriftlichen Vorlage. 
 
Frau Zimmer hält vorliegenden Antrag für sinnfrei und daher für obsolet, da die 
Straßenverkehrsordnung eindeutige Regelungen vorsieht.  
                                                                                                                                      
Bei 8 Ja-Stimmen und 5 Nein-Stimmen wird der Antrag sodann mehrheitlich befürwortet.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Verkehrssituation Waldstraße (SPD) 

Vorlage: 0250/2015 
 
Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Kinzelbach. 
 
Herr Oepen spricht sich gegen vorliegenden Antrag aus, da Einbahnstraßenregelungen 
zwangsläufig zu Umwegen führen und dadurch andere Straßenzüge belastet werden. 
                                                                                                                                      
Nach kurzer weiterer Aussprache wird der Antrag bei 5 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung und 7 Nein-
Stimmen abgelehnt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Einwohnerfragestunde 
 
Ein Anwohner der Straße „Gonsbachblick“ beklagt die schlechte Internetanbindung im Bereich 
des Neubaugebietes Gonsbachterrassen. Er weist darauf hin, dass die Firma Versatel ein 
Monopol hätte. Er bittet um Auskunft, bis wann die mit der Firma Versatel abgeschlossenen 
Verträge laufen und ob man diese ggf. früher kündigen kann, um sich einen leistungsfähigeren 
Anbieter suchen zu können. 
 
Die Ortsvorsteherin bittet den Bürger, sein Anliegen nochmals schriftlich an die Ortsverwaltung 
einzureichen. Sie wird sich sodann mit den hierfür zuständigen Stellen in Verbindung setzen. 
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Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 6 Unfallzahlen Koblenzer Straße (CDU) 

Vorlage: 0219/2015 
 
Es liegt noch keine Antwort seitens der Verwaltung vor.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 7 Eisglätte (CDU) 

Vorlage: 0220/2015 
 
Die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 30. Januar 2015 nimmt der Ortsbeirat zur 
Kenntnis. 
 
Herr Poppitz zeigt sich verwundert darüber, dass bei extremen winterlichen Witterungs-
bedingungen der Einsatz von auftauenden Streustoffen erlaubt sei. Diese Antwort führt seines 
Erachtens zu Verunsicherungen bei der Definition, was extreme winterliche 
Witterungsbedingungen sind. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 8 Änderung der Fahrroute der Linie 62 (SPD) 

Vorlage: 0251/2015 
 
Die Antwort der Frau Beigeordneten Eder vom 03.02.2015 wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis 
genommen. 
 
Die Entfernung der Haltestellen Gonsbachgärten bzw. Turmstr. liegen nach Erachten der 
Ortsbeiratsmitglieder nicht nur geringfügig über dem üblichen Einzugsradius von 300 m, 
sondern durchaus weit mehr.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 9 Parkplatzsituation im Neubaugebiet An den Reben "Leben in der 

Gemeinschaft und in Mehrzweckhäusern"(SPD) 
 
- wird im nichtöffentlichen Teil behandelt - 
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Punkt 10 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 10.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1620/2014, CDU, SPD, GRÜNE, F.D.P., ÖDP 

hier: Ersatzpflanzung für den eingegangenen Nadelbaum in der  
Pfarrer-Grimm-Anlage 
Vorlage: 0291/2015 

 
Der Sachstandsbericht der Frau Beigeordneten Eder vom 28.01.2015, Az.: 67 00 66, wird vom 
Ortsbeirat zur Kenntnis genommen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 11 Beabsichtigte Umwandlung des Fußgängerüberwegs („Zebrastreifen“) in der 

Alfred-Delp-Straße in eine Querungshilfe am Gleisbergzentrum 
Vorlage: 0014/2015 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Beschlussvorlage der Frau Beigeordnete Eder vom 
09.01.2015, Az.: 68, Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 12 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 12.1 Beleuchtung Alfred-Delp-Straße 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen das Schreiben des Stadtplanungsamtes vom 18.12.2014, 
Az.: 2 66 13 Go, zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Punkt 12.2 Bebauungsplan "Carl-Goerdeler-Straße" (G 154); 

hier: Benachrichtigung der Behörden und der sonstigen Träger 
öffentlicher Belange von der öffentlichen Auslegung eines 
Bauleitplanentwurfes gem. § 3 Abs. 2 BauGB 

 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen das Schreiben des Stadtplanungsamtes vom 19.12.2014, 
Az.: 61 26 - Go 154, zur Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Ende der Sitzung: 19:30 Uhr 
 
 
gez. Sabine Flegel gez. Hermann-Josef Schäfer 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
 
 
gez. Manuela Müller-Horn gez. Christine Zimmer 
........................................................... ............................................................ 
Urkundsperson Urkundsperson 
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